

BOLETÍN No. 321 ->>

UAA es una Institución que promueve la libertad y democracia: MLdR

Dicta Marcela Lagarde conferencia sobre la educación superior y la construcción de género: ciudadanía y derechos humanos”

Funcionarios requieren formación en materia de género.

En la actualidad se puede observar un decidido avance de las mujeres en distintas actividades del quehacer humano y el fortalecimiento de sus derechos, sin embargo, falta mucho por hacer en el tema de la equidad de género, por lo que las universidades están llamadas a contribuir con un sistema educativo integral que forme ciudadanos respetuosos de los derechos humanos y la equidad de género, consideró el rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes.

Al dar la bienvenida a Marcela Lagarde y de los Ríos, investigadora mexicana y representante del feminismo latinoamericano, quien participó dentro de las Jornadas por la Igualdad de Género que se desarrollan en la Universidad Autónoma de Aguascalientes y que forman parte de los eventos conmemorativos del 40 aniversario de la Institución, Andrade Cervantes reconoció las importantes contribuciones de Lagarde en el decidido avance de la equidad de género en nuestro país, así como su admiración por las mujeres que han luchado desde diferentes escenarios por lograr la igualdad de oportunidades.

El rector de la Máxima Casa de Estudios en el estado expresó también en este acto su convicción de trabajo por la igualdad por lo que se continúan realizando, dentro de la Institución, acciones que permitan el reconocimiento de la igualdad de género en todos los aspectos del desarrollo humano.

Por su parte, Marcela Lagarde, plasmó en el libro de visitantes distinguidos, su reconocimiento y admiración a los universitarios que han promovido la igualdad de género en esta casa de estudios, además de hacer una donación de libros para el sistema bibliotecario de la Institución; todos ellos producidos en red de investigadoras por la vida y la igualdad de las mujeres.

Tras el acto protocolario, la destacada feminista e investigadora dictó una conferencia magistral en donde realizó un recorrido por la historia de la lucha del feminismo y la igualdad de género, además de conceptos de igualdad, combate a la violencia, así como derechos humanos para las mujeres.

Posteriormente en conferencia de prensa, Lagarde y de los Ríos destacó los esfuerzos que se están haciendo en diferentes universidades del país por impulsar las políticas de género, expresó que tanto consejos universitarios, como rectores, directivos y sindicatos se han ido uniendo a la instauración de políticas de género por la igualdad; además de la formación de redes de investigadores que se suman al trabajo teórico, de divulgación y acopio de materiales

sobre el tema.

Por otra parte expresó que es necesario que los funcionarios gubernamentales, legisladores y jueces estén formados en el tema de género para poder aplicar adecuadamente las políticas en este sentido, y enfrentar los problemas de feminicidios, violencia, derecho a la salud, entre otros.

Destacó también la necesidad de evitar que las concepciones religiosas se incrusten en la constitución, esto al referirse a la protección de la vida desde la concepción. Al respecto sostuvo que es indispensable evitar que esto pase, pues es un ataque y atentado a los derechos humanos de las mujeres.

